



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de mayo de 2013.

### CULMINA AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC TRABAJOS DE LIMPIEZA INTEGRAL EN LA ZONA DE LA EXPLOSIÓN

Los trabajos de limpieza integral han culminado en la zona de la explosión, así lo señaló el presidente municipal de Ecatepec, Pablo Bedolla López, al finalizar la conferencia de prensa por parte del secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruíz Esparza, y el gobernador del estado de México, Eruviel Ávila Villegas, donde se anunció la integración de una mesa de trabajo para la evaluación de los riesgos y acciones que se deben tomar para garantizar la seguridad de las viviendas que colindan con la autopista México- Pachuca "Ya esta la limpieza integral; ya se pintó, se puso el alumbrado, se regeneraron todos los servicios, prácticamente ya está en la normalidad".

La limpieza total de predios, enclavamiento y pinta de viviendas, colocación de postes y alumbrado público, bacheo, balizamiento, pinta de guarniciones y fumigación, son actividades que más de trescientos trabajadores del gobierno de Ecatepec llevaron a cabo para el restablecimiento de los servicios y la imagen urbana en el lugar del siniestro.

Cerca de 250 toneladas de escombros han sido retiradas hasta el momento por treinta y siete camiones de volteo, seis retroexcavadoras y dos mini cargadores, además de que se han enviado más de 45 pipas de agua para el riego de las propiedades.

Respecto al tema de las viviendas afectadas, será el gobierno del estado de México, a través de las mesas de trabajo, quienes evalúen cuales de ellas deberán de ser demolidas y cuales sólo necesitan una remodelación.

Bedolla López, agradeció al Gobierno de la República por los apoyos enviados para los habitantes del Pueblo de San Pedro Xalostoc, los cuales consisten en: 100 mil pesos para los deudos de los fallecidos, 80 mil pesos para la reconstrucción de las viviendas, 50 mil pesos por vehículo dañado, 20 mil pesos para gastos diversos y el pago total de los gastos médicos para los doce lesionados que aún se encuentran hospitalizados, estas cantidades se suman a las ya entregadas en días anteriores.

